

objetos de valor. Se libraron las órdenes de aprehensión contra los culpables, pero no se sabe quiénes sean ellos, ni se sabrá nunca. En cambio se aprehenderá á inocentes en calidad de sospechosos.

(CONTINUARÁ.)

## El desprendimiento de las damas.

El Club Liberal «Melchor Ocampo» de Puebla, trabaja activamente para formar su Biblioteca.

Numerosos donativos se han hecho por personas de buena voluntad, que quieren contribuir á la gran obra de la educación popular, siendo de notar que el elemento femenino, como ha sucedido en otros Estados, se muestra desprendido y entusiasta, contribuyendo con notables obras al enriquecimiento de la Biblioteca.

Digna de sincero elogio es la conducta patriótica de las distinguidas damas de Puebla, á las que, como liberales que somos, hacemos presente nuestro reconocimiento por contribuir de manera eficaz á la difusión de los santos principios democráticos.

Ya otra vez lo hemos dicho: si simpatizan y admiran las manifestaciones patrióticas, admiran más y simpatizan y cautivan esas manifestaciones, cuando provienen de parte de las damas, porque llevan el prestigio y el delicado perfume femeninos.

Que tan estimables damas continúen en su empresa, por la que recibirán la admiración de los hombres honrados y la gratitud nacional.

## INFATIGABLE LABOR.

El «Club Liberal Lampacense» infatigable propagador de los principios liberales, celebrará hoy su segunda conferencia.

En ella disertará el socio Sr. Adolfo Ro-

dríguez, sobre el artículo 8° de la Constitución; los Sres. Luis G. Avila y Mauricio González, sobre el artículo 9°, y otro de los socios sobre Derecho Municipal. Ya daremos á conocer el resultado de esta conferencia, para la que hay gran entusiasmo, preparándose el elemento femenino y el pueblo á asistir á ella para asimilar las sabias doctrinas democráticas.

Hoy también, en Asamblea general, se tratarán varios notables asuntos. El Sr. Ing. Francisco Naranjo h., leerá una enérgica protesta contra las inscripciones que el Gobernador Mainero, pretende que se graben en el monumento que se proyecta levantar al traidor Iturbide.

Hay que notar, que á las sesiones públicas del «Club Lampacense» asisten infinidad de personas, dando animación á esos actos el bello sexo, que se muestra entusiasta por la causa de la libertad.

Para obtener fondos con que emprender innumerables trabajos de propaganda liberal, el Club Lampacense organiza fiestas, improvisa funciones dramáticas, conciertos, etc., etc. Y para todas esas fiestas contribuyen con una buena voluntad que las enaltece, las bellas damas de Lampazos, N. L. Próximamente se pondrá en escena la última obra de Pérez Galdós, ELECTRA, que desempeñarán las más distinguidas damas y los Sres. Ing. Francisco Naranjo h. y Vidal Garza Pérez, personas que poseen las raras y envidiables facultades de dominar á conciencia el difícil arte de Bernard y Coquelin.

Con actividad trabaja el Club para la fundación de una escuela de adultos y prepara también los elementos necesarios para publicar el órgano de la agrupación. Este periódico será uno de los mejores de la República, en virtud de que en él escribirán plumas avesadas á las luchas periodísticas y difundirán la sana doctrina que solo son capaces de difundir los espíritus convencidos y los hombres de buena voluntad.

Felicitemos al «Club Liberal Lampacense» por su empeño, bien loable por cierto, de trabajar sin descanso, por la regeneración política de nuestra Patria.